



03/febrero/2023

## CUIDA TU SALUD Y TU BOLSILLO DEL CÁNCER



¿Sabías que el próximo 4 de febrero se celebra el Día Mundial contra el Cáncer? Fue promovido por la Organización Mundial de la Salud con el objetivo de concientizar a la población para avanzar en la prevención y control de esta enfermedad.

Afortunadamente, la oferta de los seguros médicos con cobertura contra el cáncer ha crecido en México, de ahí que contar con uno nos permite enfrentar la enfermedad y brindar a la familia una certeza económica para luchar juntos.

### ¿UN SEGURO PARA QUÉ?

Datos del INEGI señalan que el cáncer es la tercera causa de muerte en nuestro país y el de mama es el más frecuente en las mujeres, mientras que el prostático lo es en los hombres.

### ¿EN QUÉ CASOS SE DEBERÍA PRIORIZAR LA CONTRATACIÓN DE UN SEGURO?

Cuando se tiene muchos dependientes económicos y si la persona presenta antecedentes familiares de esta enfermedad.

Los seguros de gastos médicos mayores pueden ser una opción: cubre el pago de la atención médica y los tratamientos.

Antes de contratar un seguro revisa qué entidades financieras lo ofrecen; compara costos y coberturas y decide por el que mejor se adapte a tus necesidades y posibilidades.

**Recuerda:** un seguro no es un gasto, es una inversión.



**HACIENDA**  
SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO



COMISIÓN NACIONAL PARA LA PROTECCIÓN  
Y DEFENSA DE LOS USUARIOS DE  
SERVICIOS FINANCIEROS